
Indicação - ie70l4pm

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: ie70l4pm
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
03/11/2022
Indicação nº 6241/2022
Protocolo nº 10280/2022
 

Autor: Dep. Janaina Riva

INDICA AO GOVERNADOR DO ESTADO, COM
CÓPIA AO SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA
E LOGÍSTICA, A NECESSIDADE URGENTE DE
REALIZAR  MANUTENÇÃO DA  RODOVIA  E  O
ATERRAMENTO  DAS  PONTES  DO  RIO  DO
CÓRREGO  TUCANDIRA  E  DO  CÓRREGO
GOIABEIRAS,  AMBOS  LOCALIZADOS  NA
RODOVIA  MT-339  NA  ESTRADA  QUE
INTERLIGA  O  MUNICÍPIO  DE  TANGARÁ  DA
SERRA  AO  DISTRITO  PANORAMA  NO
MUNICÍPIO  DE  RIO  BRANCO/MT.

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando
a necessidade URGENTE de realizar a manutenção da rodovia e o aterramento das pontes do Rio do
Córrego Tucandira e do Córrego Goiabeiras, ambos localizados na rodovia MT-339 na estrada que interliga o
município de Tangará da Serra ao Distrito Panorama no município de Rio Branco/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição é  fruto do Ofício 068/2022/CMSC, de autoria do Vereador Vanderlei Martins da Silva,
do município de Salto do Céu. O pedido tem como finalidade melhorar o tráfego na região e oferecer
estabilidade contra a ruptura, evitar desabamentos e acidentes.

Conforme relatado pelos produtores rurais ao vereador, as pontes precisam de aterro para que seja evitado
acidentes, melhorar o tráfego na região e evitar desabamentos. 

Vale ressaltar que a região é produtora agricola e que estão na época de plantio, que o problema relatado
pode causar aumento nos gastos na produção, que sem o aterro a ponte de madeira sobre o referido rio não
aguentará a safra, causando prejuízo para os produtores da região.
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Buscando uma solução, os produtores sugerem que seja enviados esforços para aterrar as pontes na
MT-339, que fica entre o município de Tangará da Serra ao Distrito Panorama no município de Rio
Branco/MT. Por ser tratar de uma rodovia estadual, a população pede ao poder público, que sejam
oferecidas alternativas mais em conta, como a proposta por estes e, com urgência.

Não podemos deixar que esta tão importante rodovia fique sem a necessária recuperação e manutenção,
visto que vários pontos já se encontram em situações críticas, impedindo a plena trafegabilidade e onerando
proprietários de veículos e produtores agropecuários da região, visto os constantes danos materiais e, até
mesmo, vítimas humanas decorrentes da precariedade da mencionada estrada.

Isto posto, apresento a presente Indicação, contando com apoio dos demais Pares para sua aprovação e
atendimento por parte do Governo do Estado.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 25 de Outubro de 2022

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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